



Gravures rupestres dans la région de Zagora

Gravures rupestres dans la région de Zagora Les gravures rupestres sont une matière première très riche qui permettent d'écrire l'histoire. Ces documents rupestres qui remontent à des milliers d'années sont des vestiges et des indices de l'existence humaine dans une telle région. L'histoire de la région remonte aux temps immémoriaux, comme en témoignent les gravures rupestres à Foug Chena et à Tazarine et la nécropole géante de Foug Larjam à Ighir N'tidri à M'hamid El Ghizlane. Source web par visitzagora